



Echte Tuning-Leidenschaft, verrückte Autos und kreative Stände. Das Herz der Tuning World Bodensee schlägt definitiv in der Club Area. Über 150 Tuningclubs aus ganz Deutschland stellen hier ihre fahrenden Schätze an ganz besonders gestalteten Ständen aus. Für den kreativsten Stand gibt es am Ende der Messe richtig tolle Preise abzusahnen. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich ein paar der verrücktesten Präsentationen und Autos angeschaut.

Leadin

Echte Tuning-Leidenschaft, verrückte Autos und kreative Stände. Das Herz der Tuning World Bodensee schlägt definitiv in der Club Area. Über 150 Tuningclubs aus ganz Deutschland stellen hier ihre fahrenden Schätze an ganz besonders gestalteten Ständen aus. Für den kreativsten Stand gibt es am Ende der Messe richtig tolle Preise abzusahnen. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich ein paar der verrücktesten Präsentationen und Autos angeschaut.

Die Clubs haben sich wirklich alle mächtig ins Zeug gelegt. Weder Kosten noch Mühen wurden gescheut, um wahnsinnig tolle Stände für die Tuning World Bodensee zu zaubern. Viele Stunden Arbeit, Schweiß und Herzblut stecken drin.

Auch der 1. VW Club Kaiserslautern ist wieder mit von der Partie. Im letzten Jahr haben sie mit ihrem Stand den ersten Platz belegt. Ingo Hoffmann ist seit fünf Jahren im Club dabei. In diesem Jahr haben sich die Mitglieder etwas ganz besonderes überlegt. Ein überdimensionales Kinderzimmer mit Mega-Carrera-Bahn, Bällebad, Spielzeug und bunten Teppichen. Das Motto kommt nicht von ungefähr.

O-Ton

Auch die Friends of Thunder aus Oberbaldingen bei Donaueschingen machen seit vielen Jahren bei der Club-Meisterschaft hier auf der Tuning World mit. Sie haben eine Goldmine nachgebaut - Lohre, Wasserlauf und Arbeiter inklusive. Dafür war viel handwerkliches Geschick gefragt. Stefan Klopsch ist Clubchef.

O-Ton

Brandgefährlich sieht es am Stand der Opel Freunde Mittlere-Lauchert aus Mengen aus, die zusammen mit dem Opel Team Marbach auf einen Hollywood-Klassiker setzen. Stefan Fuchs war maßgeblich an der Idee beteiligt.

O-Ton

Farblich abgestimmt ist auch alles bei Alessandra von den Crazy Tuners. Die Vollblut-Italienerin, die alle nur als "Bella" kennen, steht voll auf Orange. Das sieht man nicht nur an ihren Klamotten, sondern auch an ihrem Auto.

O-Ton

Wer am Ende das Rennen um den besten Club-Stand macht, steht noch in den Sternen. Die Entscheidung fällt erst am Montag. Bei über 150 genialen Ideen und wirklich verrückt getunten Autos fällt die Wahl aber mit Sicherheit nicht gerade leicht.

Bettina Fath, Redaktion... Friedrichshafen